



れんげだより

令和6年10月発行

涼しい秋風に、高く澄んだ空。木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。昼夜の気温差がある季節になりましたので、体調管理には十分気をつけて元気に過ごしていきたいと思います。



9月のれんげぐみの様子



9月は残暑が厳しい日が続きました。「今日プール入る?」と毎日ワクワクしながら聞いてこられたれんげぐみさん。「今日はプールに入るよー!」と伝えると、「やったー!!」と残り少ないプール遊びを大喜びで楽しみ、「顔つけもできるよ!」と得意げに見せてくれるお友だちもおられました。

先月は子どもたちが待ち望んでいた秋まつりがあり、かき氷やそうめん流し、ゲーム遊びにおばけ屋敷と楽しいことが盛り沢山でした。かき氷では好きな味のシロップを入れてもらおうと、にっこにこで食べておられました。ゲーム遊びでは、ワニワニパニックやまとあて、ヨーヨー釣りなど、お祭り気分を存分に味わいました。最終日はおばけ屋敷!お友だちと手をつないで恐る恐る入ってみるれんげぐみさん。最後はおばけにハグをしてもらい、笑顔が出る子やら、涙が出る子やら…。後日秋まつりで楽しかったことを、絵に描いて教えてくれましたよ。怖かったおばけ屋敷も、楽しい思い出となったようです!

また、給食では、少しずつ食べる量を増やすことに挑戦しています。苦手な物はどうしても少量に盛ってしまいがちですが、もう少し頑張ってみようね!と声をかけています。完食できた時は、「せんせ〜たべれたよ〜!」と嬉しそうにピカピカのお皿を見せてくれました。苦手な食材もちよっと頑張ってみようという気持ちが、完食することで自信につながるように励まし続けていきたいと思っています。お家の方でも頑張っている姿を褒めてあげてくださいね。

マーチング活動では、ドームリハーサルやカミアリーナリハーサルなど、暑い中汗だくで頑張りました。リズムに合わせてしっかり足踏みをすることや、息に合わせて踊ることに意識を持って取り組んでいます。

10月はあすなろ運動会があります。お子さんの成長された姿を是非ご覧頂ければと思います。

☆今月のねらい☆

○好きな遊びや、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。



○自分の気持ちを言葉で相手に伝え、受け止めてもらう喜びを感じる。



お知らせ・お願い



☆今月のお弁当の日は5日(土)です。お弁当の準備をお願いします。

第3月曜日はお弁当の日ではありません。お間違えのないようお願いします。

☆今月の体操あそびは2日(水)、21日(月)、25日(金)です。2日(水)、25日(金)は9:00までの登園、21日(月)は8:30までの登園をお願いします。体操服での登園をよろしくをお願いします。

